

EKSPOS

Fatayat Ranting Susukan dan Banom NU Bagi Takjil di Bulan Ramadhan

Narsono Son - SUMBANG.EKSPOS.CO.ID

Mar 22, 2024 - 22:11



Fatayat Ranting Susukan dan Banom NU Bagi Takjil di Bulan Ramadhan

SUMBANG - Pengurus Fatayat NU Ranting Susukan, Kecamatan Sumbang, Kabupaten Banyumas, berkolaborasi dengan Banom Nahdlatul Ulama setempat, bersama anggota lainnya, laksanakan berbagi berkah, dengan membagikan takjil

di Bulan puasa Ramadhan 1445 Hijriah. Takjil tersebut dibagikan kepada warga masyarakat yang lewat di jalan raya Susukan, Jum'at sore (22/03/2024)

"Bulan Ramadan disebut juga dengan bulan penuh keberkahan karena setiap amal yang dilakukan akan dilipatgandakan pahalanya. Oleh karena itu, pada bulan suci ini, umat Islam berlomba-lomba berbuat kebaikan untuk bisa mendapatkan berkah dan pahala dari Allah SWT," kata ketua Fatayat NU ranting Susukan Maesaroh.

Keluarga besar Fatayat NU Ranting Susukan bersama-sama dengan Banom NU juga turut serta dalam kegiatan ini dengan membagikan takjil secara gratis kepada sejumlah pengguna jalan raya yang melintas di Jalan Raya Susukan kecamatan Sumbang

Kegiatan pembagian 600 cup es campur dan kolak, kegiatan dibiayai dengan sumber dana dari iuran anggota Fatayat ranting dan Banom NU dengan gotong royong sedekah uang seiklasnya, di kordinir ketua panitia dan kordinator lapangan

Ketua Fatayat NU Maesaroh, menjelaskan kegiatan berbagi takjil gratis menjelang waktu berbuka puasa kali ini diikuti oleh Anggota Fatayat dan seluruh pengurus Banom Nu. Terlihat seluruh keluarga Fatayat dan Banom yg lain bergerak bersama-sama membagikan ratusan takjil kepada para pengguna jalan.

"Kegiatan ini merupakan program tahunan sebagai bentuk kepedulian Fatayat kepada masyarakat dalam upaya menggapai keberkahan dan Ridlo Allah SWT di bulan suci Ramadan yang penuh rahmat dan berkah," Jelasnya.

Kegiatan berbagi takjil gratis ini dilaksanakan pada Jum'at sore hari menjelang waktu berbuka puasa Ramadan 1445 H. Hal ini dilakukan agar para pengguna jalan yang belum sempat berbuka di rumah dapat membatalkan puasanya, meskipun hanya es Campur dan atau kolak

Acara berbagi berkah ditutup dengan sambutan dari ketua Ansor dan anggota Banser, dan foto bersama yang sebelumnya sudah dilaksanakan juga kegiatan pertemuan rutin oleh seluruh pengurus Banom NU dan Fatayat NU Ranting Susukan Kecamatan Sumbang, Kabupaten Banyumas

Nampak hadir di lokasi anggota Ansor Sahabat Dimas dan anggota Banser Ndan Supri, Ketua IPNU dan IPPNU rekanita Indri, selaku ketua ranting IPPNU dan ada juga beberapa anggota Pagar Nusa ikut aktif dalam membagikan takjil.

(Djarmanto-YF2DOI)